

# Kegiatan Door To Door System: Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jul 2, 2024 - 14:00



*Kegiatan Door To Door System: Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Desa*

Sukabumi, 2 Juli 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Polsek Sagaranten, Aipda Asep Misbah Hambari, melaksanakan kegiatan Door To Door System

(DDS) di Desa Mekarsari, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada Selasa (2/7). Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.40 WIB hingga selesai.

Aipda Asep Misbah Hambari mengunjungi warga Desa Mekarsari dalam rangka melakukan sambang desa untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan pembinaan dan penyuluhan hukum. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyapa warga yang sedang beraktivitas, tetapi juga menyampaikan beberapa himbauan penting.

Bhabinkamtibmas Aipda Asep Misbah Hambari mengajak warga untuk lebih peduli terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beliau juga menekankan pentingnya koordinasi antara warga dan pihak kepolisian dalam menghadapi berbagai permasalahan yang berkaitan dengan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Selain itu, Aipda Asep Misbah Hambari memberikan penyuluhan hukum, mengingatkan warga tentang hak dan kewajiban mereka serta pentingnya patuh terhadap peraturan yang berlaku. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran hukum masyarakat Desa Mekarsari dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini merupakan salah satu bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat, bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga serta memastikan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman. Dengan adanya kegiatan sambang desa ini, diharapkan masyarakat Desa Mekarsari semakin proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan lebih memahami pentingnya hukum dalam kehidupan sehari-hari.